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特になし

〇学校図書館などを活用し
て、全ての生徒に確かな学
力をつけてほしい。
〇自学ノートの取り組みも続
けて、家庭学習の定着を図っ
てほしい。

３　その他のご意見

〇「地域だより」等で発信を行って
いくれている中で、今年度は生徒
の感想文が載っていたりと学校で
の活動の様子がよくわかる。
〇中学生の部活動や文化的な活
動で活躍しているのがうれしい。
〇生徒会との協議会をこれからも
続けていってほしい。(今年度は中
止となり残念です)

○地域の人や保護者との学
校の指導方法の共有をもっと
図っていく必要がある。そうす
ることで、落ち着いた学校が
でき、豊かな心の育成ができ
ると思います。
〇「早寝、早起き、朝ご飯」手
引きを活用して更なる徹底を
はかっていってほしい。

〇地域の人たちと年代を超え
て接することで、ゆたかな心
が育まれると思います。その
ような取り組みを行っていきた
い。

〇有功中学校の良さを地域にいろ
いろな機会を通して広めてほし
い。
〇今後も、地域と協力して地域の
活性化をしてほしい。

〇朝学や確認テストは、生徒
たちの学習習慣の定着のた
めにも非常に大事だと思いま
す。今後とも実施宜しくお願
いします。
〇学校図書館が充実してき
ました。確かな学力につなが
る取り組みです。

〇職場体験は素晴らしい取り
組みだと思います。再度実施
できるようにお願いします。
〇あいさつ運動を継続してく
ださい。
〇豊かな心を育むために、あ
いさつ運動・地域との交流を
今後も継続してほしい。

〇通信などで地域に知らせて
くれるのはとても良いことだと
思います。
〇体育祭、文化祭等の行事
は人数制限があって十分に
生徒の活動をみることはでき
なかったが、学校行事はこれ
からも実施できるようであれ
ば開催してほしい。

〇元気いさお夏祭り、いさおふれあい
祭りへの中学生の参加はとても会が
活気づきました。吹奏楽の演奏はとて
もよかったです。今後とも継続をよろし
くお願いします。
〇元気いさお夏祭りやいさおふれあい
祭りへの生徒会・吹奏楽部の参加は、
三世代の地域の方との交流をはかれ
るように願います

〇すべての生徒に確かな学
力をつける取り組みをお願い
します。
〇図書館の活用を続けてほ
しい。

〇あいさつ運動をすること
は、コミュニケーションが取れ
るのでよい取り組みだと思い
ます。
〇生徒たちも元気に挨拶して
くれて、とても気持ちがよかっ
た。

〇朝食を毎日食べるなど、基
本的な生活習慣の定着がで
きているように思います。
〇生命の大切さ、社会のルー
ルを守る態度を教えてくれて
いると生徒の様子からうかが
えます。
〇保護者との協力が大切な
時代だと思います。今まで以
上に体制づくりを行ってくださ
い。

〇学校開放月間や体育大会など地域
に開かれた学校づくりを毎年行ってい
ましたが、今年度も見学が無理となっ
たのは大変残念です
〇学校開放月間等を利用して、開か
れた学校づくりを図っている。
〇令和元年度に行われた生徒会との
協議会は非常によかったです。コロナ
が落ち着いたら行ってほしいです。
○オンライン授業はとても画期的でよ
かったです

確かな学力の向上 豊かな心の育成 健やかな体の育成

〇地域とのかかわりを今後も
続けてほしい。
〇基本的な生活習慣の定着
を図る取り組みを続けてほし
い。

学校名
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和歌山市立有功中学校

全国学力状況調査につい
て、
その結果、本校の実態を知る
ことができた

常に学校教育目標を意識さ
せ
ていることに安心感をもった

食育の教育は大事であり、成
長期の生徒たちにエネルギー
が必要と考える。
命の大事さをしっかりと教えて
くれている

コロナ対応のため、学校行事は保
護者のみとの参加とした。評議委
員さんについては個々に学校訪
問してくださり、その際、学校の様
子等の話合いをした。またオンライ
ン授業の参観を実施した

　　　　自ら考え、自ら学ぶ、心豊かで、思いやりのある、たくましい生徒の育成

2　学校自己評価についてのご意見

１　教育目標

作成日 令和4年3月3日

地域とともにある学校

〇家庭での学習の習慣をつける
ことは大事なことだと思います。
基礎学力の定着を図るうえで繰
り返し学習の徹底を図ることが大
切です。
〇授業を工夫し、個に応じた指
導、学習意欲を引き出すよう授
業の工夫してほしいです。

〇職場体験は今年度も中止
となったが、校外学習で体験
活動を取り入れたのを聞いて
安心しました。職場体験は、
生徒たちにとって素晴らしい
体験活動です。コロナが収ま
れば継続よろしくお願いしま
す。
〇人権意識の向上に教職員
だけでなく、生徒、保護者も
深めることはよいことだと思
います。


